Au niveau supérieur, les cours portent principalement sur l'étude théorique des relations internationales et du gouvernement comparé. Il n'y a pas de cours portant expressément sur la politique étrangère et sur l'histoire de la diplomatie. L'université envisagera peut-être la possibilité d'établir un Centre d'études internationales pour favoriser la recherche sur l'élaboration de la politique étrangère.

UNIVERSITE DE LA COLOMBIE-BRITANNIQUE

L'Université de la Colombie-Britannique offre au niveau du baccalauréat deux programmes où l'accent est mis sur les relations internationales. Ils conduisent au baccalauréat avec spécialisation en histoire et relations internationales, et au baccalauréat avec spécialisation en sciences politiques et relations internationales. En plus d'offrir, en assez bonne quantité, un éventail complet de cours sur différents aspects des relations internationales, l'université fournit expressément à l'étudiant en relations internationales l'occasion de suivre des cours connexes en anthropologie, en économique, en géographie et en sociologie. Les projets de nouveaux cours portent particulièrement sur les répercussions internationales du sous-développement et sur le communisme comparé.

Les cours supérieurs en politique étrangère sont peu nombreux mais le département de sciences politiques dirige des recherches sur un grand nombre de sujets. On créera en 1970 ou en 1971 un Institut de relations internationales pour favoriser la recherche dans ce domaine.